



6 Pièces

203 m²

Réf. 1116

990 000 €

Lauris

Maison à vendre (84360)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Votre agence Nadotti vous propose à la vente sur la commune de Lauris dans un quartier calme et recherché ce joli mas provençal de 200 m² environ sur un terrain clos et arboré La maison se compose au rez de chaussée d'une grande pièce de vie baignée de lumière, une cuisine séparée, deux WC, un bureau, une spacieuse suite parentale avec salle de bain et dressing , une arrière cuisine et un cellier . A l'étage deux chambres , une salle d'eau et WC. Double garage. Piscine au sel chauffée avec jacuzzi intégré. Fosse septique aux normes. Eau de la ville et forage, Visite virtuelle sur demande Bien ...

Your Nadotti agency offers for sale in the town of Lauris in a quiet and sought-after area this charming Provençal farmhouse of approximately 200 sqm on enclosed land with 39 olive trees and fruit trees. The house consists on the ground floor of a large living room bathed in light, a separate kitchen, two toilets, an office, a spacious master suite with bathroom and dressing room, a utility room and a pantry. Upstairs two bedrooms, a bathroom and WC. Double garage. Heated salt pool with integrated jacuzzi. Septic tank up to standards. City water and bore hole, Information on the risks to ...

NADOTTI IMMOBILIER

13 place du clos - 84300 CAVAILLON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

